



Samuel Eto'o avait annoncé qu'il suivra dans cette prestigieuse université américaine une formation spéciale en management.

Après avoir pris sa retraite, Samuel Eto'o avait annoncé que rapidement il retournera sur les bancs poursuivre ses études et revenir, disait-il, avec un bagage nécessaire pour mieux affronter les choses.

L'ancien capitaine des Lions Indomptables comptait reprendre ses études à Harvard, le plus ancien établissement d'enseignement supérieur des États-Unis. Cette annonce avait été faite en novembre 2019 par la super star elle-même, lors d'un [entretien accordé au journal panafricain Jeune Afrique](#). L'ancien international camerounais disait avoir déjà été accepté par cette université américaine.

Malheureusement, il n'a pas pu intégrer Harvard University. Dans une interview exclusive accordée **La Tribune Afrique** le 17 août dernier, Samuel Eto'o explique : « **C'était prévu, mais le Covid-19 est arrivé et cela m'a empêché d'intégrer cette prestigieuse Université** ».

A 40 ans, Samuel Eto'o déclare alors qu'il ne pouvait pas se permettre de laisser ses projets entre parenthèses en attendant une fin incertaine du Covid-19.

Raison pour laquelle il s'est retourné en Europe pour suivre une formation, cette fois, en commerce international. Précisément à l'Université de Lyon. « **où je suis titulaire d'un doctorat ([honoris causa](#)) et je continue à me préparer pour la vie de demain** », a confié l'ex goléador camerounais.